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ACTA No. 03 

Proceso: Gestión de los Sistemas de la Información y las Telecomunicaciones 

Unidad Académica y/o Administrativa: Oficina Asesora de Sistemas 
Hora de Inicio:  
07:00 am 
 

Motivo y/o Evento: Comité de Transformación Digital 
Hora de finalización: 
09:00 am 

Lugar: Teams (Virtual) 
Fecha: 
19/04/2023 

Participantes 

Nombre  Cargo 

Alejandro Daza Corredor  Jefe Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

Nelson Orozco  Asesor Rectoría 

Carlos Andrés Martínez  Representante Rita 

Jheshua Larrota  Representante Idexud 

Elaboró:   Visto Bueno del Acta: Alejandro Paolo Daza Corredor 

OBJETIVO: 

Desarrollar el Comité de Transformación Digital atendiendo a la resolución 100 de 2022. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación Quorum. 

2. Estado equipo de seguridad de la información. 

3. Estado equipo de arquitectura institucional. 

4. Varios. 

DESARROLLO: 

La reunión da inicio a las 7:00 am, momento en el cual se realiza la verificación del Quorum, se encuentran 

conectados los siguientes asistentes a la sesión: 

Alejandro Daza Corredor  Jefe Oficina Asesora de Sistemas 

Nelson Orozco  Asesor Rectoría 

Carlos Andrés Martínez  Representante Rita 



 

FORMATO: ACTA DE REUNIÓN  Código: GIFR010 

 

Macroproceso: Direccionamiento Estratégico  Versión: 03 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 
21/03/2017 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su reproducción por 
cualquier medio, sin previa autorización. 

Jheshua Larrota  Representante Idexud 

Se da inicio con el segundo punto al orden del día. 

Por parte de la Oficina Asesora de Sistemas, se socializa los aspectos relacionados con el avance de la 

presentación de la brecha de seguridad, se tenía avances, pero no llego dinero para su materialización. Por parte 

del equipo de seguridad se adelantó un diagnóstico, en la cual diferentes dependencias colaboraron en la 

realización del estado actual de seguridad en la Universidad. 

Se comenta la necesidad de definir que, el proyecto de seguridad de la información esta en cabeza de la 

secretaria general, desde la OAS se colabora con los diferentes equipos y talento humano enfocados desde 2 

alcances, un equipo responsable del avance en identificación de activos de información, y otro relacionado con 

el diagnostico de seguridad. 

Una vez terminado lo anterior, se procede con el siguiente punto, relacionado con el estado equipo de 

arquitectura institucional. 

Se establece que, como necesidad de actualizar el PETI, resulta de gran relevancia el definir los diferentes planes 

de acción para la correcta integración entre lo definido por parte del equipo de seguridad y los diferentes 

avances que se realicen a nivel de Infraestructura. 

A nivel de Varios, se abordan: 

La necesidad que exista un representante de Laboratorios, teniendo en cuenta los diversos problemas en a nivel 

de adquisición de licencias y aspectos relacionados, lo anterior teniendo presente que el lineamiento del trabajo 

del comité, es centralizar y manejar todo aspecto de tecnología, por consiguiente, el comité estará enterados y 

podrá acompañar a las dependencias en aspectos tecnológicos, del ámbito que sea, licenciamiento, software, 

hardware, etcétera, etcétera. 

Además, se informa que el nuevo software IRIS, está próximo a salir a producción, así como la herramienta 

MetaBase para la generación de tableros de control. 

COMPROMISOS 

Actividad/Tarea  Líder/Responsable  Fecha de Cumplimiento 

N/A  N/A  N/A 

Firma 

 

Alejandro Paolo Daza Corredor 
Secretaría Técnica Comité de Transformación Digital 


